



Presentaron libro

El jueves, en la Facultad de Educación, Humanidades y Arte de la Universidad de Concepción, y durante el encuentro de críticos literarios, fue presentado el libro "La polilla en el reino de Chile", cuyo autor es el profesor del Departamento de Español, Dr. Gilberto Triviños. La obra fue editada bajo el sello La Noria, de Santiago.

Triviños -según el prologuista Rodrigo Cánovas, ex alumno de esta Facultad- "forma parte del grupo de intelectuales chilenos formados en la gran tradición académica de las humanidades. Esta tradición vivió uno de sus ciclos más vitales en la década de los años 60, cuando se sumó la curiosidad científica, el optimismo ante la vida y la fe en el cambio social". Para este mismo ensayista, el libro mencionado "es, en la actualidad, uno de los textos más informados y mejor escritos sobre las letras coloniales".

Para Gilberto Triviños, su autor, "este libro es producto de una reflexión de hace más de veinte

Presentaron libro [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1994

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Presentaron libro [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)